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ASSEMBLÉE NATIONALE
14ème législature

tarifs
Question écrite n° 51201

Texte de la question

M. Olivier Marleix interroge Mme la garde des sceaux, ministre de la justice, sur les tarifs applicables aux actes
accomplis par les opérateurs de communications électroniques pour l'exécution des réquisitions judiciaires. Il
souhaite savoir selon quels critères précis ces tarifs, fixés par arrêté, sont déterminés.
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